
 

 

 

An die  

Vorsitzende des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport 

Frau Elke-Maria Hardieck 

 

An den Landrat des Kreises Gütersloh 

Herrn Sven-Georg Adenauer 

Kreishaus 

 

- per E-Mail  

   25.01.2023 

 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport am 02.02.2023 zur 

Schwimmhalle der Michaelis-Schule 

 

Sehr geehrte Frau Hardieck, 
sehr geehrter Herr Landrat Adenauer, 

die SPD-Kreistagsfraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wann steht die Schwimmhalle der Michaelis-Schule voraussichtlich wieder für den 

Schulbetrieb zur Verfügung? Die Verwaltung wird gebeten, dem Ausschuss den Zeitplan für 

die Fertigstellung der Baumaßnahme vorzustellen. 

2. Werden für die Baumaßnahme nach jetzigem Kenntnisstand zusätzliche Finanzmittel 

benötigt? Wie viele Mittel stehen für die Baumaßnahme noch zur  Verfügung? 

Begründung:  

In der Sitzung des Kreisausschusses am 21.06.21 wurde beschlossen, die notwendigen 

Sanierungsmaßnahmen in Höhe von 1,05 Mio. € zur zukunftsfähigen Nutzung der 

Schwimmhalle“ durchzuführen (Drs. 5488). 

Im Haushaltsplanentwurf für das Jahr 2023 wird für Auszahlungen von Baumaßnahmen an 

der Michaelis-Schule ein Betrag von 135.000 € im Teilfinanzplan 167 (Nr.108) ausgewiesen. 



 

 

In den Erläuterungen heißt es dazu, dass diese Summe für Brandschutzmaßnahmen und für 

technische Sanierungen der Nebenräume verwendet werden soll. Eine 

Schwimmbadsanierung wird nicht erwähnt. 

Da der Schwimmunterricht ein wesentlicher Bestandteil des Schulbetriebs ist, ist eine 

zeitnahe Wiederherstellung des Schwimmbades anzustreben. Lehrende, Eltern, Schüler und 

Schülerinnen sollten wissen, wann sie wieder mit einem geregelten Schwimmunterricht 

rechnen können. 

U.E. ist es für die Schulgemeinschaft unabdingbar, Klarheit darüber zu verschaffen, ob eine 

Sanierung der Schwimmhalle im Jahr 2023 erfolgt oder wann mit diese wieder genutzt 

werden kann. 

 

Für die SPD-Fraktion 
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